

### 図書館システムが新しくなりました

#### <図書館システムに新たな機能が追加>

下妻市立図書館では図書館システム更新に伴い新たな機能が追加されました。

- 下妻市立図書館LINE公式アカウントを開設しました。本の検索や開館日の確認、図書館利用カードの仮申し込みができます。
- 図書館利用カード、Web予約のパスワードを交付されている方は、アカウントを連携すると以下の機能が利用できるようになります。
  - ・マイポータル機能  
貸出中一覧、予約中一覧、Myカレンダー、等
  - ・各種メッセージ通知機能  
貸出のお知らせ、延滞資料のお知らせ 等
  - ・図書館利用カード機能 等  
表示されたバーコードを読み込み、資料を貸出



入賞した瀬端左近さん



### 3R促進ポスターコンクールで小学生が入賞

環境省と3R活動推進フォーラムが行う3R(廃棄物等のリデュース、リユース、リサイクル)をテーマとした3R促進ポスターコンクールにおいて、騰波ノ江小学校5年・瀬端左近さんの作品が佳作に選ばれました。

「3Rを理解し意識してもらうために、大きな文字で分かりやすくなる工夫をしました。受賞できてうれしいです」と話してくれました。

3Rの取組みは下妻市においても推奨しています。限りある資源を未来につなげるために、今できることから始めましょう。

☎ 環境課

### <読書通帳が替わります>

図書館システム更新に伴い読書通帳機も新しくなりました。今までの「読書通帳」は使えなくなり、「読書おもいで帳」に替わります。すでに登録されている方は「読書通帳」を持って、図書館カウンターへお越しください。

「読書おもいで帳」を作成するにあたり市立各中学校の美術部にデザインを募集したところ、多数の応募をいただきました。審査の結果、下妻中学校2年・高野由彩さんのデザインが採用されました。



高野さん(中央)と入賞された皆さん 「読書おもいで帳」表紙

### <読書おもいで帳 無料交付キャンペーン実施中>

令和6年3月31日(日)まで  
期間中は新規登録及び再交付が無料になります。  
詳しくは図書館にお問い合わせください。

☎ 市立図書館 ☎ 0296-43-8811

### シモンちゃんバスで学ぶ正しいバスの乗り方

市内の小学校低学年の児童を対象に、下妻市地域公共交通活性化協議会がバスの乗り方教室を開催しました。

この教室は、公共交通に親んでもらうことや将来的なバスの利用促進を目的に、関鉄パープルバス株式会社の協力により開催され、下妻小学校、上妻小学校、豊加美小学校の児童延べ約160人が参加しました。

参加した児童からは「これからは一人でもバスに乗れそう」「バスに乗って出かけてみたい」などの声があり、乗車体験では本物のシモンちゃんバスに終始大興奮の様子でした。

今後も公共交通の利用促進に向けて、バスの乗り方教室を含めたモビリティマネジメント事業を実施してまいります。

☎ 企画課



豊加美小学校でのバスの乗り方教室 (10月13日)

### 人型ロボット「Pepper」活用授業を行いました

12月12日に大形小学校において、人型ロボット「Pepper(ソフトバンクロボティクスの商標)」を用いた授業を行いました。

大形小学校は本年度、騰波ノ江小学校とともに茨城県遠隔教育実証研究事業の指定を受け、プログラミングを活用した授業づくりの研究を進めています。

このような状況もあり、本市はソフトバンク株式会社の協力を受け、大形小学校と騰波ノ江小学校において、Pepperを活用した授業の実証実験を行っています。

今回の授業では、教員がこれまでの研究の成果を生かし、Robo blocks(プログラミング用アプリケーション)を用いてPepperをプログラミングし、授業の補助講師として活用しました。

4年生は、近年問題となっている川や海のプラスチックごみについて学び、5年生は、SDGsの目標と世界で起きていることについて考え、発表しました。

Pepperが進行役となった授業について、児童は、「わかりやすく楽しく授業ができた。また、Pepperの授業を受けたい」と話してくれました。

☎ 学校教育課



### 野球しようぜ!

#### 大谷翔平選手から野球グローブが届きました

ロサンゼルス・ドジャースに所属する大谷翔平選手から、市立小学校9校に野球グローブが寄贈されました。グローブは各校に3個ずつ届き、そのうち1個は左利き用でした。

グローブには大谷選手の気持ちが込められたメッセージも添えられており、「野球しようぜ 大谷翔平」と締めくくられていました。

1月11日に高道祖小学校で行われた披露会では、児童が箱から出したばかりの大谷選手のサイン入りグローブを手にはめ、キャッチボールをしたり、野村隆校長がノックしたボールを追いかけたりしました。

五十嵐透真さん(6年)は、「左利き用があつてうれしい」、橋本大輔さん(6年)は、「グローブが届くのを楽しみに待っていた」、吉原仁さん(6年)は、「憧れている大谷選手から贈られたグローブを大切に使いしていきたい」と話してくれました。

☎ 学校教育課

### 教育委員に高野剛さんを任命

高野剛さん(52歳・小島)が、令和5年第4回市議会定例会で議会の同意を得て、教育委員会委員に任命されました。任期は、令和6年1月20日から令和10年1月19日までの4年間です。

高野さんは、これまでに下妻市立総上小学校PTA会長を務められ、現在は下妻市青少年相談員連絡会会長として尽力されるなど、教育の充実に貢献されています。

今後も、これまでの経験を活かし、本市の教育の振興・文化の向上のためご活躍いただくことを期待しています。

☎ 学校教育課

